

ABSTRAK

Swandi Samosir. NIM 3133321022. Perkembangan Pendidikan Agama Katolik Pada Masa Orde Baru Kecamatan Onanrunggu (1970-2000). Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Untuk mengetahui latar belakang Misionaris mendirikan sekolah Katolik di Kecamatan Onanrunggu. 2) Untuk mengetahui perkembangan Pendidikan Katolik di Kecamatan Onanrunggu. 3) Untuk mengetahui kendala-kendala apa saja yang dialami Misionaris Katolik dalam perkembangan pendidikan di Kecamatan Onanrunggu. Penelitian ini menggunakan metode penelitian perpustakaan yaitu dengan mengumpulkan dan menganalisa data secara objektif berdasarkan bukti-bukti tertulis yang ada yang diperoleh dengan menelaah buku-buku, dokumen dan arsip yang berkenaan dengan perkembangan pendidikan Katolik pada masa Orde Baru di Kecamatan Onanrunggu, Sekolah pertama yang dibangun Misionaris Katolik di Onanrunggu adalah SD St. Paulus, yang didirikan pada tanggal 1 Agustus 1957. Pendirian sekolah ini bermaksud untuk meningkatkan mutu hidup masyarakat melalui pendidikan. Kehadiran SD Katolik di Onanrunggu telah menyadarkan masyarakat Onanrunggu betapa pentingnya pendidikan yang bermutu. Pada awalnya sekolah ini mempunyai misi mendidik sebanyak mungkin tanpa mempertimbangkan faktor umur, sehingga tidak mengherankan bahwa pada awalnya banyak murid yang sudah dewasa. Sekolah ke dua yang dibangun di Kecamatan Onanrunggu adalah SMP Bakti Mulia, sekolah ini didirikan pada tahun 1 Agustus 1950, sekolah yang pertama yang dibangun Misionaris Katolik adalah SMP, karena pada masa itu sudah ada SD Impres milik pemerintah. Bruder bruder muda dengan semangat mendirikan bangunan SMP dengan melibatkan partisipasi umat Katolik mulai dari mengangkat pasir dari tepi danau toba. Hasil penelitian menunjukkan perkembangan pendidikan Katolik di Onanrunggu tergolong cepat dan sekolah ini banyak diminati masyarakat karena mutu pendidikannya yang tinggi

Kata Kunci: Perkembangan Agama Katolik pada masa Orde Baru

